

## 2025年 夏季懇親会へ参加して

開催日時：9月6日(土) 12時～14時

会場：四日市プラトンホテル 2F・パールルーム

来賓出席者：昭和四日市石油(株)代表取締役社長 飯田 聰 様

同上 総務課長 西川 和博 様

特別参加：昭和シェル社友会 会長 市川 善之 様

同 本部幹事 雨宮 敏文 様

同 関東支部 2名

参加者：24名（来賓・特別参加者含む）

9月6日(土)、今年も残暑厳しい中、恒例の夏季懇親会が四日市プラトンホテルで行われました。

支部会員18名ご参加のもと、昭和四日市石油(株)から飯田 聰社長、西川総務課長をお迎えし、また、市川 善之会長、雨宮 敏文本部幹事の御両名様と関東支部より、伊藤支部長、坂本副支部長に遠路のところ、ご参加いただきました。お忙しいところを大変ありがとうございました。

司会者から開会の辞を受け、溝川支部長の挨拶で、本年度の支部活動報告と、ご来賓並びに特別参加の皆様のご紹介がありました。

支部長挨拶



飯田社長挨拶



続いて、飯田社長よりご挨拶を頂戴しました。お話しの中で、猛暑でのHYDEC系定修工事を無事完遂する為の対策として、現場に10カ所ほど冷房を完備したコンテナを設置し、熱中症対策を行い、その効果もあって、大きな事故等無く、無事に工事を終えたとのことでした。次に、市川会長よりご挨拶がありました。これからは各支部の行事にできる限り参加し、親睦をはかりたいとのことでした。

市川社友会会长挨拶



宴は、山田匡様による乾杯の音頭で始まり、各位

山田 様乾杯の音頭



グラスを片手に和気藹々のムードで大いに盛り上がりいました。

又、宴中頃、関東支部長の伊藤様にご挨拶頂きました。

伊藤関東支部長挨拶



吉田さん締め挨拶



宴もたけなわで、談笑が広がる中、今回特別企画として、じゃんけんぽんゲームを行いました。ゲームの内容は代表者対全員参加での勝ち残り(入賞3名、特賞1名)が、賞品をゲットするゲームで製油所のジクソーパズル3名、特賞1名です。尚、賞品は昭和四日市石油(株)より提供されました。引き続き同ゲームで、関東支部長の伊藤様より勝者3名の方にリンゴ(11月青森より発送)の提供がありました。思いのほか、特別企画のじゃんけんぽんゲームが大変盛り上りました。

最後に初参加の吉田仁さんによる中締めの音頭で再会を誓い、お開きとなりました。

### 【追伸】

皆様より、REI(国際難民支援団体)募金にご協力いただき、7,400円の募金がありましたのでご報告いたします。

吉田さん締め挨拶



2025/9/10 支部幹事